



snalc

Liberté, égalité, fraternité et enseignement. Depuis 1905.

NON AUX VIOLENCES !

► Communiqué de presse

Depuis le 27 juin 2023, tous les départements de l'académie d'Orléans-Tours ont connu des violences urbaines.

Le SNALC Orléans-Tours condamne sans équivoque toute forme de violence, d'où qu'elle vienne. Le SNALC Orléans-Tours rappelle qu'il a déjà par deux fois durant cette année scolaire alerté publiquement sur la situation explosive de certains établissements scolaires du Montargois, malheureusement sans beaucoup d'effets.

Le SNALC Orléans-Tours apporte son soutien à tous les membres des communautés éducatives victimes des violences. Elles sont un défi pour le service public d'éducation. En effet, le jeune âge de nombreux auteurs de violences montre l'ampleur des besoins d'instruction et d'éducation.

Le SNALC Orléans-Tours rappelle que le service public d'éducation, par la transmission des valeurs de dialogue et de respect, participe à l'apprentissage de la résolution des conflits. Mais la mission d'éducation qui lui est confiée comprend aussi l'apprentissage des règles du vivre ensemble, et leur respect scrupuleux. Sur ce point, le ministère de l'Education nationale a beaucoup de travail à faire pour sortir de la culture de l'excuse et du « pas de vagues », dans l'académie d'Orléans-Tours comme ailleurs sur le territoire national.

Vierzon, le 03 juillet 2023

Contact : François TESSIER, Président académique du SNALC

snalc.orianstours@wanadoo.fr

06 47 37 43 12

info@snalc.fr - www.snalc.fr

Indépendant ► Laïc ► Humaniste ► Progressiste ► Sans compromission